
El Gobierno rechaza reunirse con la Junta Central pese a la 
marcha de Andrés Martínez como negociador 
 
El presidente de la CHJ, Juan José Moragues, asegura que no contempla 
contactar con los usuarios del Vinalopó a corto plazo 
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E l presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José 
Moragues, manifestó ayer en Aspe que 
no contempla reunirse con la Junta 
Central de Usuarios del Trasvase Júcar 
Vinalopó a pesar de que el presidente 
de este colectivo, Andrés Martínez, ha 
renunciado a participar en las 
negociaciones con el Ministerio de 
Medio Ambiente sobre el trasvase 
Júcar-Vinalopó para no ser un 
«obstáculo» en ellas.  
 
Tras la presentación del proyecto que la 
CHJ va a realizar en el municipio de 
Aspe para revitalizar el río Tarafa y a 
preguntas de este periódico, Juan José 
Moragues aseguró que en la actualidad 
no se plantea reunirse con la comisión 
de la Junta Central creada sin la 
presencia de Andrés Martínez para 
recuperar el diálogo con AcuaJúcar, 
empresa con la que la CHJ ha firmado 
un convenio para que ésta asuma las 
competencias para distribuir los 80 hectómetros cúbicos del trasvase Júcar-Vinalopó. 
 
 
«No está previsto que nos reunamos con los usuarios del Vinalopó», se limitó a decir 
el presidente de la CHJ al ser preguntado por este periódico. No obstante, dejó la 
puerta abierta para que en un futuro, no muy cercano por sus palabras, retomar las 
conversaciones. «En un futuro quién sabrá», sentenció Juan José Moragues.  
 
El presidente de la CHJ estuvo acompañado durante la jornada de ayer por el 
consejero delegado de la sociedad pública AcuaJúcar - antigua Aguas del Júcar - , 
José María Marugán, durante las visitas que realizaron a los municipios de Petrer y 
Aspe para presentar las obras de remodelación ambiental de la rambla «Dels Molins 
o de la Puça» en Petrer, así como el proyecto de restauración ambiental del río 
Tarafa en Aspe. Las nuevas instalaciones de Petrer han contado con una inversión 
de 451.775 euros, mientras que para el proyecto del río Tarafa la CHJ invertirá 3 
millones de euros.  
 
Con respecto a este último proyecto, Juan José Moragues explicó que ya está 
licitado y adjudicado, por lo que anunció que espera que pronto comiencen los 
trabajos par recuperar el espacio natural existente en los nueve kilómetros por los 
que circula el río en Aspe.  
 
Estas actuaciones prevén limpiar y mantener la vegetación actual, al tiempo que se 
eliminarán las especias invasores que suponen un riesgo por representar un foco de 
incendio. Asimismo, el proyecto explicado por su director, Santiago Mellado, también 
contempla la restauración de sus infraestructuras, así como su integración en el 
medio. También tratará los taludes de las márgenes del cauce para evitar 
deslizamientos y aterramientos que dificulten el funcionamiento hidráulico.  

 

 

Arriba, Juan José Moragues junto con el alcalde de 
Aspe. Abajo, una imagen de la rambla de Petrer 

inaugurada ayer 
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Este nuevo proyecto complementa a la actuación de acondicionamiento de este 
mismo río a su paso por el casco urbano de Aspe, que contó con una inversión de 
171.512 euros. 
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